

Dinobande von der Kita „Zwergenland“ besuchte die Freiwillige Feuerwehr

Sinn-Fleisbach (fr) Viel Spaß und Freude hatte die „Dinobande“ von der hiesigen Kita „Zwergen-land“ anlässlich eines Besuchs bei der hiesigen Freiwilligen Feuerwehr. Die Kinder waren so begeistert, dass sie schon jetzt ihre spätere Zugehörigkeit über die Jugendwehr zur aktiven Einsatzabteilung bekundeten. So will zum Beispiel Janika Kranz gern einmal aktiv in der Einsatzabteilung über die Jugendfeuerwehr als Feuerwehrfrau tätig sein, und hat beim Besuch schon fleißig am Lenkrad des Einsatzfahrzeuges geübt, denn sie möchte später gern einmal das Feuerwehrauto bei Übungen und auch beim Einsätzen lenken. Luis Doseros will ebenfalls Feuerwehrmann werden und übte mit Hilfe des Leiters der Jugendwehr, Daniel Gerth das Spritzen aus einem C-Rohr.



Das Foto zeigt die „Dinobande“ von der Kita Fleisbach bei der örtlichen Feuerwehr, ganz links Sara Winkelmann, (Kita Fleisbach) stehend Jugendwehrleiter, Daniel Gerth, sitzenden Wehrführer Christian Feith, und rechts stehend Petra Ruppe (Kita Fleisbach)

Foto und Text: Fritz Reucker

Quelle: Sinner Nachrichten 10.05.2012